

Artikel vom 16.09.2021

Nachrücker für Christian Holtz

Vereidigung von Klaus Klügl aus Zandt als Gemeinderat



Herzlich Willkommen Klaus Klügl im Gemeinderat.

Klaus Klügl aus Zandt wurde als neuer Gemeinderat vereidigt. Er tritt die Nachfolge von Christian Holtz an und wird für ihn auch im Personalausschuss und als Ersatzmitglied im Rechnungsprüfungsausschuss mitwirken. Christian bleibt uns im beratenden Kultur- und Partnerschaftsausschuss erhalten.

Klaus ist Jahrgang 1976, verheiratet und hat zwei Kinder. Er ist als Beamter bei der Stadt Ingolstadt tätig und engagiert sich als 1. Vorsitzender des Kriegervereins Zandt und im Vorstand der örtlichen CSU.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!